

## **KANTOR BERITA ANTARA SAMPAIKAN PENGHARGAAN ANTARA 2018 DI KALIMANTAN SELATAN**



Kinerja kepala daerah di Kalimantan Selatan (Kalsel) yang dinilai berhasil melalui program unggulannya mendapat apresiasi dari Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA.

Melalui acara bertajuk Penyerahan Penghargaan ANTARA 2018 dan Gathering yang dilaksanakan di Gedung Mahligai Pancasila Banjarmasin pada Rabu (9/1), 11 bupati dan 2 walikota serta gubernur menerima penghargaan atas program unggulannya masing-masing.

Kemudian sejumlah mitra kerja dan institusi juga mendapatkan penghargaan atas prestasi kinerja sepanjang tahun 2018. Salah satunya Polda Kalsel yang memiliki komitmen dalam pemberantasan peredaran narkoba.

"Kalsel banjir penghargaan dari ANTARA. Saya berterima kasih atas apresiasi ini sekaligus salut buat bupati dan walikota yang telah bekerja maksimal," kata Gubernur Kalsel H Sahbirin Noor saat memberikan sambutannya.

Menurut gubernur yang akrab disapa Paman Birin itu, rakyat Kalimantan Selatan tentunya sangat senang dan sungguh berbahagia. Karena dia meyakini bupati dan walikota sudah bekerja keras siang dan malam.

"Mudah-mudahan ini jadi salah satu motivasi untuk bekerja maksimal sebesar-besarnya untuk kepentingan rakyat. Karena tujuan kita jadi pemimpin bukanlah meraih penghargaan tapi mengabdikan tanpa pamrih," ucapnya.

Kepada LKBN ANTARA yang telah menginjak usia 81 tahun, Paman Birin pun melihat peran besar ANTARA dalam mendukung pembangunan bangsa ini, tak terkecuali untuk Provinsi Kalsel.

"Media adalah jendela dunia dan ANTARA adalah salah satu laboratorium media. Jadi begitu luar biasa perannya sebagai pilar bangsa untuk kekuatan negeri ini," tandas gubernur yang mendapat penghargaan dari ANTARA atas program revolusi hijau.

Sementara Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Meidyatama Suryodiningrat menyatakan, penghargaan memang layak diberikan bagi seluruh kepala daerah di Kalsel atas kinerjanya memberikan perubahan dan inspirasi bagi rakyat yang dipimpinnya.

"Saya pun yakin kepala daerah bekerja bukan mengharapkan penghargaan karena yang dilakukan pengabdian. Namun begitu, setiap program unggulan yang menginspirasi layak diganjar apresiasi tinggi. Dan ANTARA sebagai kantor berita negara yang bertugas menyebarluaskan informasi punya harapan besar daerah ini bisa terus maju," jelas Dimas, begitu biasa Meidyatama Suryodiningrat disapa.

Secara khusus dia juga memuji Kantor Berita ANTARA Biro Kalimantan Selatan yang telah berhasil mewujudkan acara begitu luar biasa besar dan bergengsi hingga bisa dihadiri banyak kepala daerah dan mitra kerja.

"Selamat kepada Biro Kalsel yang melaksanakan acara puncak dari rangkaian peringatan HUT Ke-81 ANTARA tahun ini di Kalsel. Semoga ANTARA selalu menjadi yang terdepan dan dapat menggali segala potensi daerah untuk lebih maju dan berkembang lagi," pungkasnya.

Di sisi lain, Kepala LKBN ANTARA Biro Kalimantan Selatan Nurul Aulia Badar mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak dan mitra ANTARA atas jalinan kerjasama yang selama ini begitu erat dan harmonis.

"Menyongsong tahun 2019, tentunya kami berharap akan lebih banyak kerjasama yang terjalin. Apalagi saat ini kami juga mengembangkan TV streaming di chanel Youtube dengan nama ANTARA TV Portal Kalsel sejalan dengan semangat HUT-81 yang bertema Antara 5.0 Transformasi Korporasi dan Konvergensi Media," kata pria yang akrab disapa Olly ini.

Adapun dalam acara yang juga dihadiri Direktur Pemberitaan Perum LKBN ANTARA Akhmad Munir itu, juga dilaksanakan penandatanganan Nota kesepahaman (Memorandum of Understanding atau MoU) antara Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Meidyatama Suryodiningrat dan Bupati Kotabaru H Sayed Jafar yang juga menerima penghargaan sebagai "Sang Penyambung Pulau".

Editor: Gunawan Wibisono

COPYRIGHT © ANTARA 2019